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“让食物回归原味，让吃饭不假思
索。”随着好来历产品的深入人心，最近，
要求加盟好来历原生态食材事业的朋友
越来越多。

经过小半年的发展，在我们的“红五
月产品行动”落实之后，好来历·洛阳优
质生活必需品保障平台的核心产品就会
有近 20 种，已经具备了实施贴近社区、
贴近饭桌的专卖计划的条件。

为此，我们决定首先在洛阳主城区
推出“好来历专柜计划”，至于“好来历专
卖店计划”，要等好来历位于黄河路核心
地段的“直营样板店”开业，取得经验之
后再行拓展。

“好来历专柜计划”硬件门槛很低：
1.主城区居民区附近的饭店、便利

店、糖烟酒店、有物业管理房的物业公司
均可参与。

2.“好来历专柜”分为三开门和四开

门，均为零度保鲜柜。
三开门：高 1.9 米、宽 1.43 米、进深

0.628米，占地面积约0.9平方米；
四开门：高1.9米、宽2.018米、进深

0.628米，占地面积约1.29平方米。
3.在您享受到最大的产品折扣和服

务佣金的同时，我们还会在洛阳日报报
业集团旗下主要媒体上每周公布一次

“好来历专柜”地址，在好来历官网上随
时可以查到“好来历专柜”地址，助您在
竞争小环境中快速脱颖而出。

4.“好来历专柜计划”报名可拨打洛
报集团“百姓一线通”0379-66778866；
预 约 会 商 请 拨 打 服 务 专 线 ：
0379-63350000。

5.好来历已经上市和即将上市的产
品名录：

已经上市：原生态新疆和田大枣系
列、石磨老浆锅熬豆腐、洞生瓦罐豆芽系

列、寺河山灵宝苹果系列、温县金棍山
药、中老年专用无糖羊奶粉、儿童助长羊
奶粉、全脂羊奶粉。

即将上市：好来历洛阳老酒系列（46
度、52度，最亲民的纯粮酿造）、红米黄酒
系列、无明矾纯红薯粉条系列（粗粉条、
细粉条、火锅专用粉条、粉皮等）、山养柴
鸡蛋、原生态蜂产品系列（中华土蜂蜜、
西蜂百花蜜、整张蜂巢）、井灌小麦石磨
面粉系列（本地优质小麦、天然高筋河套
小麦）、石磨面粉馒头、即食山药系列、订
制胡麻油系列（冷榨、热榨、富硒）、订制
冷榨富硒菜籽油系列（除芥花味与不除
芥花味）、河套小麦天然高筋挂面、定比
例杂粮挂面系列（荞面、绿豆面、黑豆面、
黄豆面、红薯面、山药面等）、好来历宜阳
小米、好来历大缸发酵河洛小米醋系列、
炭化桐木米箱面仓系列等。

（谢娜娜）

用您0.9平方米的方寸之地，共同打造食品安全信用环

好来历全面启动“专柜计划”

本报讯（记者 常书香 实习生 元媛） 26日上午，由中
国第一本有声爱情诗刊《关雎爱情诗》和洛阳草阁学社共同举
办的“关雎洛阳行·洛阳诗会”在雎鸠和鸣的洛水之滨拉开了
帷幕。市政协副主席雷雪芹出席诗会。

诗会为期两天，旨在展望当下诗歌的创作走向，为诗歌回
归大众架桥铺路。《关雎爱情诗》主编吴传玖，济南军区军旅女
诗人、国家一级作家康桥，就诗歌的创作和走向作精彩演讲。

26日下午，诗会举行“河洛风诗歌朗诵沙龙”爱情诗歌朗
诵会。昨日上午，诗会举行“首届关雎爱情诗五十人论坛”，一
批具有诗歌评论和创作实力的作者，就爱情诗的创作和诗歌
走向大众等议题进行了深入研讨。

《关雎爱情诗》杂志由光明日报出版社出版发行，今年3
月创刊。

“关雎洛阳行”诗会举行

本报讯（记者 常书香 实习生 元媛 通讯员 王施展）作
为文化部推荐优秀剧目洛阳展演月演出剧目之一，评剧《赵锦
堂》今明两天在洛阳歌剧院上演。

《赵锦堂》讲的是唐代西凉造反，朱春登出征前嘱托妻子
赵锦棠照顾年迈的母亲，赵锦棠慨然允诺。婶母宋氏的内侄
宋成随后逼迫赵锦棠与其成婚，遭到严词拒绝后，将其婆媳赶
至山中牧羊。风雪无情，羊群失散，婆媳二人只得流落他乡，
乞讨谋生。12年后，朱春登封侯归家，婶母宋氏谎称其母与
妻均已亡故。朱春登泪洒坟茔，并周济乡民斋饭七日，恰好赵
锦棠搀扶婆母流落至此，讨得半碗剩饭，你推我让，不慎将碗
打碎。朱春登唤赵锦棠答话，最终夫妻相认，全家团圆。

该剧由天津评剧院排演，曾于2012年参加第八届中国评
剧艺术节，并荣获“优秀剧目奖”“优秀表演奖”。该剧由著名评
剧表演艺术家、国家一级演员曾昭娟领衔主演。

评剧《赵锦堂》
今明两晚在洛上演

昨天上午，知名主持人孟非来洛，现身江苏卫视《非诚勿
扰》“爱情地图·洛阳站”的招募现场，“孟非携《非诚勿扰》主
创团队离职江苏卫视”的传言不攻自破

记者 何浩 摄

在好来历核心产品产能有限的情况下，优先保证供应
幼儿园和学校，这个被定名为“好来历孩子优先计划”的原
生态放心安全食材推展活动一经推出就被广泛接受，目前
以下洛阳市著名幼教机构已经率先参与，我们为他们点赞

（点赞不分先后）：洛阳市直机关第一幼儿园、洛阳市儿童福
利院、洛阳六一三研究所幼儿园、省建六公司幼儿园、洛阳
洛轴集团中心幼儿园、洛轴集团厂北幼儿园、洛轴集团南山
幼儿园。

洛阳市直机关第一幼儿园：对原生态的安全食品，孩子
更需要，家长更关注，所以，我们积极参与了“好来历孩子优先
计划”。

省建六公司幼儿园：好的东西一定有它应有的价值，所
以价格不会是我们首要考虑的因素。我园每个月都会召开
一次家长委员会会议，对食材的选择、孩子们食谱的制定，
都要经过双方的研讨确定最终方案。无论家长还是学校，
我们的心愿都是一致的：只要能让孩子们吃得安全、放心，
我们都会最大限度地使用。

洛阳市儿童福利院：我们是第一个加入“好来历孩子优
先计划”的。现在，洛阳市儿童福利院的孩子们，每天午饭
后都会吃到好来历出品的寺河山灵宝苹果。

福利院的孩子身体本来就普遍有先天性的健康问题，
食品安全当然马虎不得。因此，我们对食材甄选的重要准
则，例如无公害、非转基因以及供应商的合法营业执照、卫生
许可证、质量检验报告等一个也不能马虎。而且我们更相信
有媒体监督的企业，它的社会监督作用正是食品安全的第一
道保障。好来历正是在这种严苛的甄选准则中，成了我们的
无公害食品的主要供应源。

另外，好来历的产品也能满足部分残障儿童的需要。
例如，有的智障儿童进食能力比较弱，只能吃半流食，食堂
就把好来历的金棍山药煲成山药粥，“半稠状的，好消化，同
时营养也跟上了”。

洛阳六一三研究所幼儿园：我们食堂的师傅对好来历
的豆芽和豆腐进行了品鉴，无论从色泽、芽头还是口感，大
家反应都不错。期待更多的好来历产品上市。

洛阳洛轴集团中心幼儿园、洛轴集团厂北幼儿园、洛轴
集团南山幼儿园：好来历石磨老浆锅熬豆腐、洞生瓦罐豆芽
已经进入孩子们的餐桌，我们还计划采购更多的好来历原
生态食材。家长们听说之后特别高兴，都想到好来历的生
产基地去看看。

我市七家著名幼教机构
参与“好来历孩子优先计划”

好来历三开门冰柜

《舌尖 2》开播以来，引来收视高峰和
观众热议，舌尖上的美食、舌尖上的故事唤
起众人的情感共鸣。

与第一季不同的是，《舌尖 2》各分集
的主题“脚步”“心传”等更加概念化，更多
的篇幅用以讲述人们获取食物的故事、关
注当下中国社会的问题，比如中国农村
6100万留守儿童、现代化机械生产与传统
职业的碰撞等。

以各地美食为线索，《舌尖 2》让观众
记住了美食背后朴素的中国人：在无任何
保护措施的情况下攀爬40多米高的大树，
只为获取蜂蜜带给家人幸福感的藏族小伙
白马；一路奔波却相濡以沫、幸福甜蜜的养
蜂人老谭夫妇；为女儿变身“超人”，苦练捕
获绝技的东海渔民杨世橹……透过一个个
故事，观众能够体会获取美味的辛勤劳作，
感受世间生计的百般滋味。

无论是沿袭《舌尖》第一季呈现各地美
食，还是有意加重人文要素，《舌尖2》都准
确把握了激发人们记忆和渴望的神经。在

“民以食为天”的文化背景下，食物的味道
和故乡的情感往往融为一体，“一粥一饭当
思来之不易，一饮一啄饱蘸苦辣酸甜”。透
过唤起故乡记忆的味蕾，《舌尖 2》和观众
在情感上产生共鸣是其成功的主要原因。

（据新华社昆明4月26日电）

伴着《舌尖2》热播，很多美食类节目被吐槽——

““电视美食电视美食””缺了一点文化味缺了一点文化味

上周五，《舌尖上的中国2》（简称“《舌尖2》”）第二集与观众见面。这部美食纪录片的热播，
带动了观众对其他美食类节目的关注。目前，各大卫视播出的美食类节目，就有《爽食行天下》

《闻香识男人》《时尚美食》《妈妈的味道》《味道》等近十档。但是，相比于《舌尖2》所受到的美誉
和好评，这些同样主打味觉元素的电视节目，总是难以深度打动观众。不少人都觉得，这类节目
缺少的是深邃的味道，还有文化的营养。

《舌尖 2》第一集播出后，不少观
众追起了片中的美食，也有人被留守
农村的小女孩、艰难谋生的麦客打
动。有观众甚至直言：“这部姗姗来迟
的纪录片，同时锁住了我们的胃和
心。”与此同时，其他一些美食类电视
节目却成了观众眼中的笑料。

最常遭观众吐槽的，当数这些美
食节目的主持人。有观众发现，这些

主持人在描述美食时的词汇量严重匮
乏，张嘴就是“入口即化”“外酥里嫩”，
要么就是“有嚼劲”“很筋道”。有观众
吐槽，曾经有一位主持人，仅凭一个词
吃遍天下美食，“吃榴莲班戟她入口即
化，吃油炸糕她入口即化，吃驴肉火
烧，她又来了个入口即化”。

现有的一些美食节目，节目形态
也非常雷同。搜狐美食频道主编小

宽为美食节目做了一个分类：一是
“搞馆子”，主打旅游美食，寻找当地
的小馆子；二是“进厨房”，展示烹饪
妙招；三是主打美食类综艺，让选手
进行美食大比拼。“国内美食节目都
还比较低端，基本处于粗制滥造的阶
段，没有太多惊喜可言。唯一能与国
际接轨的就是《舌尖上的中国》了。”
小宽说。

台词 张嘴就是“入口即化”

在美食评论家董克平看来，当前
国内美食节目的一大通病，就是总在
做表面文章，而没有做深度挖掘。他
以日本的美食节目为例，“他们做一样
东西，一定要挑最好的食材、最恰当的
温度、最恰当的精神状态和体力，做不
好宁愿废掉。你能感受到他们对食物
的那份尊重和热爱，这种对食物的情
感，在我们的节目里很难看到”。

台湾 TVBS 执行副总经理杨盛

昱同样以日本美食节目作为参照，他
认为，这些节目中很重要的一点，是对
美食这个话题做了延伸，比如对食材
的追求和讲究，“做一道最简单的蛋包
饭，他们会挑哪一个县、哪一个村、哪
一种蛋，鸡如何喂养等。这样一来，他
们就把食材、地方特色、人文故事等很
好地包装在了一起”。

“国内美食节目目前还是偏重于
娱乐和服务，对美食文化的思索和追

求，暂时还很缺乏。”浙江卫视《爽食
行天下》节目总导演陈格洲透露，她的
节目每播出一期，都会收到大量观众
留言，“他们基本都在问：这家店在哪
儿？这道菜多少钱？家里能不能做？
很少有人关心食物背后的东西。”

陈格洲认为，美食节目的制作团
队至少应加深对食物的理解，只有这
样才能将食物的美通过镜头传递给观
众。 （据《北京日报》）

内容 只盯口舌不顾头脑

《舌尖2》：
味蕾唤起情感共鸣


